



# Hemero fagia



\* Por Hilario Olea

Además de nuevo *Papa*, a estas alturas seguramente seguiremos con la misma grilla al estilo mexicana, en donde hay de todo. Pero bueno, vamos al punto para que vean de qué hablamos...

**MORENA SE ALINEA...** Bien operado por el gobernador de Sonora, **Alfonso Durazo**, los 300 integrantes del *Consejo Nacional de Morena* aprobaron por unanimidad los llamados cuatro ejes de conducta ética del partido, los cuales se basan en las "sugerencias" enviadas por la presidenta **Claudia Sheinbaum** para evitar que su partido se descarrile porque ya se están volviendo loquitos con tanto poder. Se aprobó y hay que verlo, que ahora los militantes del oficialismo deben apegarse a la austeridad. Uyyyy. No usar joyería, ni marcas de ropa exclusivas, menos vehículos ostentosos. Ah, y nada de traer un pelotón de guaruras. Aquí algunos van a verse en problemas, porque el lujo ya les está gustando. Todos saben que a diario comen en los mejores restaurantes con botellas de vinos de diez mil pesos para arriba. Ah, claro, seguro van a salir con que los invitaron y ellos no pagaron. O lo pusieron de su bolsita, como dijo **Fernández Noroña**, por sus



**Gerardo Fernandez Noroña**

viajes de súper lujo a Europa. Ya lo aprobaron, ahora veremos si lo respetan o sólo lo simulan...

**NO REELECCIÓN...** Se aprobó que no debe haber nepotismo electoral. Ahora, lo que no han definido qué es nepotismo, porque luego van a salir que se refieren sólo a los hijos y no a los familiares y compadres. Miren nomás la salida que dejaron, que los parientes cercanos a quienes ocupan un cargo de elección popular no podrán postularse por *Morena* al mismo puesto. Ah, pero dejan libre el camino para que lo hagan por los partidos paleros del *Verde* y el *PT*. Con eso ya se zafan que los acusen de que van por el mismo partido del pariente. Que largos. Otro punto que se debe respetar el resultado de las encuestas para elegir candidatos. Lo malo, que son encuestas oficiales de *Morena* que nadie sabe cómo se hacen. Pero ahora tendrán que aceptarlas y morderse una oreja para no hacerla de tos. Se prohíben actos anticipados de campaña, cero acarreo, no habrá reparto de despensas, ni manipulación o coacción del voto. O sea nada de andar chantajeando que van a quitar las pensiones del *Bienestar* si no asisten a eventos o votan por ya saben quién...

**PROHIBIDO EL CANIBALISMO...** Un punto que estará difícil de aceptar es que hay respeto e igualdad entre la militancia y sólo se permitirá la "crítica fraterna". Luego entonces no se permitirán campañas de descrédito, denostaciones, difamaciones, violencia de género y deslealtad. Ah, pero ojo, se refiere a que esto sólo es válido entre militantes de *Morena*. Para darle a los de afuera todo está permitido. Esta regla va a ser clave, porque ya comenzaron a darse entre los que se llaman puros o tradicionales, contra los que les dicen los tráfugas o chapulines, que recién llegan de otro partido y quieren hueso. De hecho se los dan como pasa con los **Yunes**. Por lo pronto ya quedó asentado cómo estarán las nuevas reglas. Ah, y quien debe tener sus méritos que todo haya salido a pedir de boca es al gobernador sonoreense **Alfonso Durazo**, que pese a sus problemas de salud acudió en su calidad de presidente del *Consejo Político* para que todo saliera planchado y así pasó. Sin duda, desde palacio nacional le van a



**Juan Ochoa**

mandar su estrellita...

**TECNOLOGÍA CHATARRA EN QUEROBABI...** Vaya, hasta que por fin la *Secretaría de la Defensa Nacional* reconoce que la tecnología para revisar vehículos y viajeros en la estación de Querobabi es obsoleta y se requieren cambios de equipo por algo más moderno. Esto lo declaró el nuevo comandante del *73 Batallón de Infantería*, coronel **Raúl Esparza Gurrola**. Bueno, si los archivos no fallan, esta tecnología data desde la primera década del año 2000 cuando era gobernador **Eduardo Bours** y los apoyó con equipo de rayos gama, que al parecer dejaron de ser usados al tiempo. La única tecnología de punta que tenían, era la de punta de varilla que así es como revisan o de uno en uno en el caso de los viajeros y pasajeros de autobuses. Con esos sistemas ya se imaginarán las toneladas de droga que han pasado. Pero bueno, viene la buena noticia que pronto terminará la era cuaternaria...

**FILAS DE KILÓMETROS...** Todos los que viajan al norte se han dado cuenta que las filas de camiones de carga y pasajeros son de kilómetros por lo lento que son las revisiones, frente a los minutos que se tardan de las revisiones de los americanos cuando pasan la